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Ouverture de la séance à 14h50. 
 
Présents :  
 
ARAQUE Christiane, QUARANTE Gérard, DELMAS Marie-France, DALLE Marie-Odile, 
BOIZIAU Claudine, LEBOUL Françoise, DOUAT Christine, DELMAS Éric, DOUAT Bernard, 
QUARANTE Arlette, RIVIERE Marie-Paule, RAFFY Françoise, RAFFY Jean-Luc, NOUVELLON 
Marie, MAGNIER Christiane, HERGOTT Pierre, HERGOTT Monique, DESILLES Valérie 
 
Absents excusés et procurations :  
 
TISSERAND Christelle, RIGAUDIE Brigitte, GOMEZ Isabelle, PELLAT Philippe, CARZON 
William, BOUSQUET Geneviève, PELLAT Catherine, RIGAUDIE Christian 
 
Nous sommes en présence de 55 adhérents présents ou représentés sur les 147 membres que 
compte l’association.   
 
 
Préambule 
 
L’ouverture de l’assemblée générale est assurée par Madame Christiane ARAQUE, co-
présidente, qui rappelle les points de l’ordre du jour. 
Monsieur Gérard QUARANTE, co-président, adresse ses remerciements à Monsieur 
ZANATTA, Maire de Brax pour sa présence ainsi que la mise à disposition de la salle. 
Il salue également la présence de Pushkar, népalais qui vit actuellement sur une commune 
voisine. 
 
Ordre du jour : 
 

• Rapport moral EPICEA 2023 

• Rapports d’activités Népal, Ladakh et France 

• Rapport financier EPICEA 

• Approbation des comptes et budget prévisionnel  

• Point et suivi des dossiers en cours 

• Questions diverses 
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• RAPPORT MORAL 2023  EPICEA 
 
G.QUARANTE présente le rapport moral de l’association qui a maintenu ses activités de 
façon très soutenue et satisfaisante sur cet exercice :  
 
Par des réunions régulières des membres de l’association 
18/03 -  AG à Bagnac-sur Célé (46) 
18/03 - CA à Bagnac-sur Célé (46) 
20/06 - CA visio-conférence 
14/10 - CA à Brax (31) 
 
Par des actions régulières assurant sa promotion : 
* lors des marchés  
* participation à une conférence à Merville (le 7/2) 
* bulletins d’informations auprès des adhérents 
* articles dans la presse… 

  
En résumé :  
 
* 147 membres adhérents  
 
Pour le Népal 
77 enfants parrainés (dont 43 enfants sur Katmandou, 27 à Kérung, 7 étudiants). 
27 enfants pour l’orphelinat (parrainages collectifs) depuis 2012 
Sukman TAMANG assure le relais sur place pour les projets ainsi que pour le suivi des 
enfants. 
 
Pour le Ladakh 
20 enfants parrainés. 
Nous rencontrons de réelles difficultés pour assurer le suivi des dossiers en raison du fait 
de ne pouvoir se rendre sur place. 
 
 

• RAPPORT D’ACTIVITES 2023 
 
En France 
 
Projet INR avec le Rotary Club de Figeac : implication depuis 2023 
Camp de santé dentaire. 
Changement d’organisme bancaire  
Gestion du site Internet, changement de plateforme et refonte du site. 
Bulletin d’information aux adhérents. 
Articles médias et bulletins municipaux. 
Rencontre avec le foyer « La Passerelle » à Leyme (46) (ventes et goûters) 
Séisme au Maroc : aide ponctuelle de 1000 euros votée mais problèmes divers 
Marchés et vente d’artisanat népalais 

o 18 pour Lot Aveyron Cantal 
o 22 pour Haute Garonne 
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DETAILS DES ACTIONS : 
 
Pour le Ladakh 
Poursuite des parrainages (frais de scolarité, tenue, matériel scolaire, vêtements chauds, 
produits d’hygiène…) 
Arrêt du parrainage de Sonam DOLKER suite à son décès (report sur d’autres 
parrainages) 
Aide à l’achat d’un scooter adapté au handicap de Padma STANZIN. 
Communication avec Lotus, Dadoul et Dorjee 
 
Pour le Népal  
 
Rencontre avec le Dr KOIRALA, chirurgien cardiaque, pour l’achat de bandelettes 
destinées à tester l’efficacité de la coagulation  sanguine (INR) utilisées dans 15 districts 
(sur les 63 districts) du Népal. 
Aide 2023 : 12000 euros 
Extension progressive sur 2 nouveaux districts à la demande et grâce au partenariat du 
Rotary Club de Figeac. 
Le Dr KOIRALA nous transmet régulièrement des bilans très précis. 
 
 
Camp de santé dentaire au printemps 2023  
Celui-ci a été réalisé en partenariat avec des dentistes népalais 
Le travail mené porte sur les soins, des extractions et des détartrages. 
Des personnes viennent à pied à plusieurs heures de marche pour bénéficier des soins, 
Moins de personnes de Chimding et Kerung, mais plus de patients des villages autour. 
Au total, sur 5,5 jours à 3 dentistes, environ 200 patients ont été vus. 
En complément de l’action des dentistes, il y a eu la présence d’une auriculothérapeute 
Blandine DAMONVILLE qui a apporté un plus à notre action. 
Il apparait une problématique liée au sucre chez les enfants depuis quelques années et 
surtout à Kérung, ce qui est nettement moins vrai à l’orphelinat. 
 
Ecoles et orphelinat 
Visite dans les 3 écoles de Katmandou (Pragya, Siddhartha et Acmé). 
Concernant les écoles de Chimding et de Kérung, une aide à la reconstruction suite au 
séisme de  2015 a permis l’extension des sanitaires (2500 €). 
La visite de l’hôpital de Kérung confirme que celui-ci fonctionne bien avec pour activité 
principale la maternité, (2 sage femmes et 2 infirmières) tout cela avec un très bon 
niveau d’hygiène. 
 
Visite de l’orphelinat : atelier « brossage » de dents. 
 

Vote favorable à l’unanimité pour le bilan d’activité 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EPICEA : Les Bonnefonds - 46270 Bagnac sur Celé - Tél : 05 65 34 91 59 

 
 

• RAPPORT FINANCIER 
 
Madame Marie-Odile DALLE, trésorière, présente des éléments et informations 
financières. 
 
Pour des raisons pratiques et suite au changement de trésorière, un transfert du Crédit 
Mutuel vers le Crédit Agricole s’est effectué. Ce dernier semble plus performant dans le 
soutien aux associations. 
Nous avons eu des frais bancaires en doublon (CM et CA) sur 5 mois le temps de 
prévenir tous les adhérents et obtenir les RIB correspondants. 
Nous constatons des rejets suivant les pays entrainant des frais non souhaités (Ladakh, 
Népal, Maroc) dus à des demandes de justificatifs de plus en plus complexes. 
 
Pour le Ladakh, nous avons pu effectuer un virement par l’intermédiaire de l’association 
« La Cordée » au bénéfice de nos actions car celle-ci ne rencontre pas les mêmes 
difficultés depuis ses démarches administratives locales. 
 
Comme voté, le lissage du montant du prélèvement par adhérents s’est opéré en 2023. 
(uniformisation du montant des parrainages depuis Août : 24€/mois + 1€ adhésion)  
 
Comme validé en CA, des avances sur des frais d’études ont été opérées. 
 
Enfin les achats 2023 ont induit des frais de port importants, car peu de voyageurs 
étaient en mesure de convoyer ces achats. 
 
Heureusement, les ventes lors des marchés ont été très satisfaisantes… merci à tous les  
Bénévoles. 
Madame Claudine BOIZIAU félicite Marie-Odile pour son travail qui a été rendu encore 
plus lourd en raison du changement de banque (modifier les prélèvements) et des rejets 
bancaires. 
 
Les tableaux comptables présentés en annexe font apparaître : 
 

• Un  bilan comptable au 31/12/2023 de 60 849,96 euros. 
 

• Un résultat de 6 598,51 € 
 

• des sommes reçues en 2023 et non encore affectées de 10 319 euros. 
 

• valeur réelle de l’actif de 50 530,96 euros. 
 

• valeur des marchandises en stock de 18 163 euros. 
 

Ces valeurs en caisse correspondent à une année d’exercice. 
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RAPPORT DES VERIFICATEURS AUX COMPTES : 
 
Monsieur William CARZON vérificateur aux comptes et en l’absence de Madame 
Catherine PELLAT excusée, a procédé le 16 avril 2024 à l’examen des documents 
papier et informatique fournis par la trésorière Marie-Odile DALLE en présence de 
Gérard QUARANTE co-président. 
A l’issue  de cette rencontre, il approuve l’ensemble des comptes et le bilan qui lui a été 
présenté. 

 

Vote favorable à l’unanimité pour le bilan financier 
 
 

BUDGET PREVISIONNEL : approbation des comptes 
  
Le budget prévisionnel a été présenté  en précisant que celui-ci sera également soumis 
auprès du conseil d’administration lors de sa réunion le 28 avril. 
 

 
POINT ET SUIVI DES ACTIONS  2024 EN COURS  
 
Une présentation a été faite suite au voyage de deux équipes qui vient de se dérouler en 
mars-avril 2024. 

o Visite des écoles et de l’orphelinat 
o Rencontre avec le Dr KOIRALA 
o Camp de santé (1 jour de voyage, 6 jours sur place, 1 pour le retour et 3 h 

d’installation) 
o Rencontre avec les habitants de Chimding et de Kérung 
o Nouveaux parrainages éventuels 
o Achats et début des marchés en mai 2024 

 
Poursuite du partenariat avec le rotary club de Figeac. 
Gestion de l’association, poursuite du développement de la plateforme Yapla. 
Questionnement sur l’organisation du camp de santé pour 2025 (rôle de Sukman) 
Marchés et la gestion du matériel (prêt à des dentistes d’autres associations) 
Parrainages et recherche de subventions. 
Partenariats. 
 
Il est précisé que conformément à nos statuts, il n’y a pas cette année d’élection afin de 
renouveler le conseil d’administration. 
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QUESTIONS DIVERSES 
 
Ladakh 
 
Gérard QUARANTE indique rencontrer de nombreuses difficultés concernant la gestion 
avec le Ladakh. Le fait de ne pas nous rendre sur les lieux et obtenir un nombre limité de 
visio-conférences ne facilite pas le suivi des dossiers. 
 
Mesdames Christelle TISSERAND et Brigitte RIGAUDIE en charge du suivi, constatent 
que le correspondant local ne donne l’argent prévu qu’en cas de besoin ponctuel,  ce qui 
engendre des réserves financières sur place, contrairement à notre objectif. 
 
Le correspondant principal est toujours Lotus qui ne semble pas vouloir passer la main 
auprès de Dadoul ou Dorjee, voire quelqu’un en dehors de la famille. 
 
Les questionnements suivants ressortent du débat : 
 

o Faut-il poursuivre nos actions ou bien arrêter progressivement ? 
o Y a-t’il des personnes prêtes à se rendre sur place ? 
o En l’état actuel, faut-il arrêter prendre de nouveaux enfants à parrainer ? 

 
Des parrains présents dans la salle émettent leurs craintes et souhaitent poursuivre 
l’action. 
Le sujet fera l’objet d’un débat complémentaire lors du CA du lendemain. 
 
La séance est levée à 16h30. 
 

 
 
 
 

 
 

 


